



CAMPECHE
GOBIERNO DE TODOS



DEPARTAMENTO DE SERVICIOS EDUCATIVOS

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO Registro Automatizado de Formación

El Instituto Estatal de la Educación para los Adultos del Estado de Campeche, es el responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicable.

Sus datos personales serán utilizados únicamente con las finalidades de: **generación de listas de asistencia a capacitaciones y realizar informes de cursos de formación de los diferentes participantes**, y se encontrarán debidamente protegidos y resguardados a través de medidas de seguridad, tecnológicas, físicas y administrativas de nuestro personal, previniendo el uso o divulgación indebida de los mismos como establece la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche con fundamento en el artículo 13 del Capítulo I de los Principios en materia de Protección de Datos Personales y de los artículos 48, 49 y 50 del Capítulo III de los Deberes y las Medidas de Seguridad. Asimismo, para cumplir con las finalidades del trámite o servicio que solicita, sus datos personales son ingresados al Registro Automatizado de Formación el cual es administrado por el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA).

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede manifestarlo presentando un escrito ante este Instituto o a través del correo electrónico cam_transparencia@inea.gob.mx. De igual manera, se informa que usted podrá en cualquier momento ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición a su tratamiento; previstos en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche (Derechos ARCO). Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia ubicada en Calle Prolongación Allende S/N, entre Avenida Luis Donaldo Colosio y Calle Privada, Colonia San Rafael, C.P. 24090, Ciudad de San Francisco de Campeche, Municipio y Estado de Campeche, o comunicarse al teléfono 981 816 6034 Ext. 1018.

Se informa que no se llevarán a cabo transferencias de datos personales que requieran de su consentimiento expreso para poder efectuarlas, ya que conforme a la Ley de la materia sólo se realizarán aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados de conformidad con lo previsto en el artículo 101 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche.

Para mayor información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad integral, a través de nuestro sitio de internet <https://campeche.inea.gob.mx>; o bien de manera presencial en nuestras instalaciones.

INSTITUTO ESTATAL DE LA EDUCACIÓN
PARA LOS ADULTOS DEL ESTADO DE CAMPECHE

Calle Prolongación Allende núm. Exterior, sin número, entre
Avenida Luis Donaldo Colosio y Privada, Colonia San Rafael,
C.P. 24090 San Francisco de Campeche, Campeche,
Tel. (981) 8166034 / 8160308
<http://campeche.inea.gob.mx>